



CONDADO DE ORANGE

Residuos y Reciclaje de 

Nuestra Comunidad. Nuestro Compromiso.

Thomas D. Koutroulis, Director
601 N. Ross Street, 5th Floor
Santa Ana, CA 92701

www.oclandfills.com

Teléfono: (714) 834-4000

Fax: (714) 834-4183

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

30 de julio de 2025

Contacto: Fran Bangert / (714) 461-1182

Francine.Bangert@ocwr.ocgov.com

EL CONDADO DE ORANGE ORGANIZA UN EVENTO GRATUITO DE ELIMINACIÓN DE BENGALAS MARINAS

EN DANA POINT EL SÁBADO 16 DE AGOSTO

La entrega de un día ayuda a los propietarios de barcos a desechar de forma segura las bengalas marinas vencidas.

Condado de Orange, CA (30 de julio de 2025) – Residuos y Reciclaje del Condado de Orange (OCWR, por sus siglas en inglés) está organizando un evento de recolección de un día para los propietarios de barcos y residentes para eliminar las bengalas marinas de forma gratuita. El evento se llevará a cabo de 7:00 A. M. a 1:00 P. M. el sábado 16 de agosto en 24650 Dana Point Harbor en Dana Point. Las bengalas vencidas y sin explotar se consideran explosivos que requieren un manejo especial para su eliminación. Se anima a los propietarios de barcos a participar en este evento de servicio.

Los participantes deben transportar las bengalas vencidas en la cajuelas de sus vehículos. Al llegar, nuestro personal recogerá los artículos directamente de los vehículos para su desecho seguro. Se ofrecerá una zona de separada para los que nos visiten a pie.

“La eliminación responsable de las bengalas marinas vencidas mantiene los desechos peligrosos fuera de nuestros vertederos y vías fluviales, lo que protege los ecosistemas costeros sensibles”, dijo Tom Koutroulis, director de Residuos y Reciclaje del Condado de Orange. “Las bengalas marinas deben utilizarse en caso de emergencia y estamos orgullosos de asociarnos con nuestra comunidad para salvaguardar nuestras costas y garantizar la eliminación adecuada, para que no creen una emergencia”, agregó.

Este es un evento de eliminación de bengalas marinas solamente. No se aceptarán artículos como bengalas electrónicas, bengalas militares y otros desechos domésticos peligrosos como

pintura, aceite, desechos electrónicos o baterías. Para obtener información sobre la eliminación adecuada de los desechos domésticos peligrosos, visite OCLandfills.com/hazardous-waste. Para hacer preguntas generales sobre reciclaje, visite OCRecycleGuide.com.

Detalles del evento

- **Fecha:** sábado 16 de agosto
- **Hora:** 7 a. m. - 1 p. m.
- **Ubicación:** Dana Point Harbor, 34555 Casitas Place, Dana Point; cerca de Harbor Blvd. & Casitas Place
- **Artículos que se aceptan:** dispositivos de señal, que incluyen bengalas marinas de navegantes residenciales y señales de humo
- **Artículos que no se aceptan:** no se aceptarán bengalas de grado militar ni residuos domésticos.

La Agencia del Cuidado de la Salud del Condado de Orange también estará presente en el sitio para proporcionar información sobre el programa [Bilge Pad Exchange](#) gratuito. Los participantes recibirán un cupón para un [kit gratuito para botes](#) y un cupón de descuento para bengalas como cortesía de la Comisión Costera. Para obtener más información, incluidos detalles sobre la recuperación de recursos y la eliminación de desechos, visite www.OCLandfills.com.

Acerca de Residuos y Reciclaje del Condado de Orange (OCWR)

OCWR satisface las necesidades de eliminación de desechos sólidos del condado mediante la recuperación de recursos, la operación de vertederos públicos, la protección del medio ambiente local, la inversión en empresas de energía renovable y la promoción del reciclaje para garantizar una comunidad segura y saludable para las generaciones actuales y futuras. El departamento administra uno de los principales sistemas de eliminación de desechos sólidos del país y tres zonas verdes de compost, y todas asisten a residentes y negocios en las 34 ciudades y sus áreas no incorporadas del condado. Los tres vertederos activos de OCWR reflejan la ingeniería ambiental en su máxima expresión.

Para obtener más información sobre las opciones de eliminación de residuos domésticos peligrosos y próximos eventos, visite nuestro sitio web en www.OCLandfill.com.

#